

Fermín Farinha genera expectativas sobre la posible promoción de la descentralización por parte de Orsi

General



Publicada el: 02/03/25	Visitas: 196
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 65	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/fermin-farinha-genera-expectativas-sobre-la-possible-promocion-de-la-descentralizacion-por-parte-de-or_si_19338.php

**FERMÍN FARINHA
GENERA EXPECTATIVAS
SOBRE LA POSIBLE
PROMOCIÓN DE LA
DESCENTRALIZACIÓN
POR PARTE DE ORSI**

General

Fermín Farinha genera expectativas sobre la posible promoción de la descentralización por parte de Orsi

Fermín Farinha despierta interés ante la posible promoción de la descentralización impulsada por Orsi.

Análisis del Mensaje de Asunción del Presidente Yamandú Orsi

El diputado del Partido Nacional, Fermín Farinha, realizó una evaluación del discurso de asunción del nuevo presidente, Yamandú Orsi, destacando su tono conciliador y el énfasis en valores republicanos.

Sin embargo, también expresó su preocupación por la falta de acciones concretas para enfrentar los desafíos que enfrenta el país.

“Asistimos a una ceremonia donde observamos a un presidente exaltando los valores republicanos con un enfoque conciliador, aunque también abordó cuestiones importantes de forma general. Sin embargo, no se presentaron medidas específicas para enfrentar los retos que tenemos por delante, a pesar de reconocer que estos no pueden esperar”, afirmó Farinha.

El legislador había llegado con expectativas sobre temas centrales y las primeras acciones del nuevo gobierno, pero lamentó que sólo se mencionara la creación de una nueva Secretaría a nivel presidencial.

“Estamos al tanto de los compromisos asumidos durante la campaña, y seremos vigilantes de su cumplimiento.

Valoramos el reconocimiento a la democracia y la fortaleza del sistema político, pero esperamos que la nueva administración tome decisiones y acciones en áreas como la pobreza infantil, la seguridad, el empleo y la descentralización, entre otros temas relevantes”, añadió.

Además, Farinha subrayó su deseo de que el presidente Orsi, como exintendente y persona del Interior, fomente un gobierno verdaderamente descentralizado.

“Es fundamental que haya una asignación justa de recursos para continuar desarrollando nuestro departamento”, enfatizó.

Finalmente, el diputado concluyó expresando sus deseos de éxito para la nueva gestión: “Tuvimos la oportunidad de saludarlo personalmente y le manifestamos nuestra disposición para colaborar en beneficio del país”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

FERMÍN FARINHA GENERA EXPECTATIVAS SOBRE LA POSIBLE PROMOCIÓN DE LA DESCENTRALIZACIÓN POR PARTE DE ORSI

Fermin farinha genera expectativas sobre la posible promocion de la descentralizacion por parte de orsi

Tags

posible, diputado, acciones, presidente, embargo, enfrentar, republicanos, farinha, conciliador, despierta, gobierno, valores

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Fermín Farinha anhela establecer un camino de diálogo y colaboración efectiva*
- 4.8 *** *Farinha se postulará como diputado por la 51; Olivera lo considera un “hombre de nuestra confianza”*
- 4.6 *** *Mario Díaz y Federico Álvarez investigan la posible existencia de un segundo empleo público de Fermín Farinha*
- 5.0 *** *Nicolás Olivera y Fermín Farinha: “Extendemos nuestra mano para seguir avanzando juntos en el camino del progreso”*
- 4.7 *** *Imputado por narcotráfico entró “por acuerdo con Dinali”, afirmó Farinha*
- 4.7 *** *Innovador proyecto de Farinha busca avanzar en la detección de la celiacía mediante estudios especializados*
- 4.7 *** *Nicolás Olivera logra un escaño en el Senado, mientras Gorosterrazú, Farinha y Verri se afianzan en Diputados*
- 3.6 *** *Gorosterrazú, Farinha y Verri logran el respaldo mayoritario en sus respectivas candidaturas a la diputación*

4.2 * *Se abre la Base N° 14 del Same 105 en San Luis: Un paso firme hacia la descentralización del servicio de emergencias sanitarias*

4.0 * *La ciudadanía uruguaya muestra un horizonte optimista respecto al gobierno de Yamandú Orsi*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo